

AGENCIA DE RECORTES

PRENSA - COR

ALONSO OVALLE 846 - OF. 202 - FONO 336183 - FAX 336183 - SANTIAGO

C332
1991

Presidente provincial de UDI

“Sano equilibrio de Poderes del Estado garantiza la democracia”

El presidente del Partido Unión Demócrata Independiente, David Saldaño Alvarado, precisó que el sano equilibrio de los Poderes del Estado constituye la garantía más segura para afianzar la democracia, al paso que resaltó que cualquiera alteración, por el contrario, supone la manifiesta intencionalidad de un Poder para sobrepasar o anular a otro.

La afirmación la formuló al referirse a las recientes declaraciones del Presidente de la República, Patricio Aylwin Azócar, sobre el papel que le cupo al Poder Judicial durante el Gobierno de las Fuerzas Armadas y de Orden.

Según señaló el dirigente de UDI, a raíz de esas declaraciones se ha suscitado una serie de impresiones sobre el alcance que tiene el

hecho que un Poder del Estado critique a otro, “sin considerar de antemano varias circunstancias políticas, que hacen a tales críticas contrarias en los hechos, a lo que en la práctica predica el oficialismo”.

Añadió que tal aseveración se ve reflejada en la campaña de desprestigio al Poder Judicial que “soterradamente alientan personeros de Gobierno, efectuando declaraciones desafortunadas y desafiantes por sus alcances y expresiones, a las cuales se ha opuesto nuestro senador, Jaime Guzmán, denunciando esta campaña y señalando sus objetivos y sus responsables”.

Dijo, además, que palabras formuladas por el presidente del Senado, dan la razón a los planteamientos del senador Guzmán.

HERENCIA DE LA EX UP

“En el mal gobierno de la ex UP —indicó— la campaña de amedrentamiento, hostigamiento, insultos, vejaciones y todo tipo de ataques a los integrantes del Poder Judicial fue gravísima, porque el objetivo de ese gobierno era no sólo anular y destruir a este Poder del Estado, sino, también, el implantar un tipo de justicia popular al estilo bolchevique, para lo cual no sólo tenían planificado destruir a los Poderes del Estado, sino,

además, al peor enemigo de la opresión, que son las Fuerzas Armadas y de Orden. Hoy se advierten signos similares a los acontecidos durante la ex UP. ¿Es que los marxistas pretenden reeditar, al amparo de la DC, tales hechos?”.

Subrayó que la UDI concuerda plenamente en la necesidad de modernizar y hacer más fluido el trabajo del Poder Judicial y que está convencida que el Legislativo colaborará convenientemente en lo que le corresponda frente a tal tarea.

Sin embargo, advirtió que el convenir en la necesidad de modernizar este Poder del Estado, de manera alguna significa que la UDI apruebe “las desafortunadas expresiones del Jefe del Estado con respecto al Poder Judicial, sin mencionar para nada lo que este Poder padeció bajo el gobierno de la izquierda, lo que le resta objetividad a su crítica”.

“Por tal circunstancia, llamamos a los chilenos a reflexionar en torno a los efectos del grave problema al que nos pretende arrastrar el oficialismo, esperando que la cordura y la visión futurista se impongan para el bien de Chile y de su gente. El sano equilibrio de los Poderes del Estado es la garantía más segura para la democracia. Cualquiera alteración supone la manifiesta intencionalidad de un Poder para sobrepasar o anular a otro”, puntualizó finalmente David Saldaño Alvarado.